



DELAIN IMMOBILIER

171 m²

Réf. 515V618M

1 365 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cagnes sur mer. Val fleuri collines. En position dominante, en fond d'impasse et en retrait du chemin du val fleuri, belle villa néo-provençale construite en 2014. Elle offre plus de 170m² sur deux niveaux et suit le plan suivant : de plain-pied, entré sur séjour double avec cuisine américaine équipé et office cuisine, chambre de maître en suite avec salle d'eau et dressing, puis à l'étage, trois chambres dont deux en suite avec salle de bains et dressing, la troisième avec salle d'eau. Les prestations sont contemporaines. La construction est soigné avec double isolation interne-externe, le ...

Cagnes sur mer. Val fleuri hills . In a dominant position, at the end of a cul-de-sac and set back from chemin du val fleuri, beautiful neo-provençal villa built in 2014. It offers more than 170m² on two levels and follows the following plan: on one level, entrance to double living room with fitted american kitchen and kitchen office, master bedroom en suite with shower room and dressing room, then upstairs, three bedrooms, two of which are en suite with bathroom and dressing room, the third with shower room. The services are contemporary. The construction is careful with double ...

DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

